



Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 16. September 2019 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

1. Zur Totalrevision des Personalreglementes wurde eine erste Lesung durchgeführt.
2. Der Anpassung der Trägerschaft beim Angebot des Hausbesuchsprogramms "schritt:weise", einem Programm zur frühen Förderung von 1 bis 5-jährigen Kindern mit ihren Eltern, wurde zugestimmt und der für die Unterstützung von 2020 bis 2022 erforderliche Verpflichtungskredit von brutto Fr. 110'236.00 pro Jahr, ausmachend insgesamt Fr. 330'708.00, wurde bewilligt.
3. Die Vorlage zur Totalrevision des Wahl- und Abstimmungsreglementes wurde zusammen mit der Abstimmungsbotschaft zu Händen der Volksabstimmung vom 15. Dezember 2019 verabschiedet.

Die am 24. Oktober 2016 erheblich erklärte Motion Steiner Daniel (EVP) und Mitunterzeichnende vom 20. Juni 2016: "Revision des Wahl- und Abstimmungsreglementes (WAR)" wurde als erledigt vom Protokoll des Stadtrates abgeschrieben.
4. Für die Behandlung der Vorlage zum Projekt "Zukunft Eissport Langenthal" (Projektgenehmigung und Kreditbewilligung) wurde die Durchführung einer zweiten Lesungen, verbunden mit einer Auflage an den Gemeinderat, beschlossen.
5. Mitteilungen des Gemeinderates: Keine.
6. 3 parlamentarische Vorstösse wurden eingereicht:
 - Motion der SVP-Fraktion vom 16. September 2019: Planungssicherheit für das Gebiet Alte Mühle
 - Motion Marti Bernhard (SP), Loser Roland (SP) und Mitunterzeichnende vom 16. September 2019: Verkehrsregime Hübeli
 - Interpellation der FDP/jll-Fraktion vom 16. September 2019: Neustrukturierung des Bau- und Planungswesens

Rechtsmittelbelehrung

Gegen die Beschlüsse kann gemäss Art. 60 ff. des Verwaltungsrechtspflegegesetzes vom 23. Mai 1989 innert 30 Tagen seit der Veröffentlichung des Stadtratsbeschlusses, das heisst bis am 21. Oktober 2019, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, schriftlich und begründet Beschwerde erhoben werden.

Langenthal, 16. September 2019

STADTRAT LANGENTHAL
Der Sekretär in Vertretung
Daniel Arn